

Treilles

Réalisation d'une fresque



Une partie de la fresque.

Le conseil municipal avait décidé d'embellir le mur de la rue de la République en faisant réaliser une fresque.

Ce n'est pas un petit chantier car ce mur fait 70 mètres et sa hauteur varie de 1,50 m à 3,50 mètres. Ce chantier s'est déroulé en deux phases. La première a été la préparation du fond par les employés municipaux et la seconde la réalisation de la fresque.

Samuel Ramos, habitant Treilles, a été le réalisateur de cet ouvrage et il a été aidé dans sa réalisation par deux

autres Treillois, Zoé Marti et Nicolas Bouté.

Certains animaux de la rue ont posé pour apparaître sur cette belle réalisation. Ce sont donc les artistes de la rue de la République qui se sont unis pour offrir aux habitants une magnifique fresque signée Sam. La mairie a pris à sa charge, outre la préparation du mur, toutes les fournitures pour la réalisation de ce beau projet. Un vernis sera posé prochainement afin de protéger cette réalisation.



Le naturel s'incruste dans la fresque.